

Balance social 2025

CChC Magallanes destinó más de 6.400 cupos en programas sociales

● Con una inversión superior a los \$299 millones, la Cámara Chilena de la Construcción en Magallanes ejecutó iniciativas en salud, formación y atención social, beneficiando a trabajadores y sus familias en toda la región.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svasquez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un total de 6.467 cupos en Programas Sociales destinó durante 2025 la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Magallanes, con una inversión que superó los \$299 millones, consolidando el alcance del trabajo social que el gremio desarrolla en la región de Magallanes y de la Antártica Chilena.

El balance fue dado a conocer por la asociación gremial, destacando la ejecución de programas en áreas clave como salud, formación y atención social, orientados a mejorar la calidad de vida de los trabajadores y trabajadoras del sector de la construcción, junto a sus familias.

La implementación de estas iniciativas contó con la participación de 25 empresas socias, que

hicieron uso de la oferta social impulsada por la Fundación CChC, permitiendo dar respuesta a diversas necesidades presentes en la industria a nivel regional.

En el área de salud, se centró la mayor inversión social, con 2.690 cupos, destacando programas como el Operativo Oftalmológico, Construye Tranquilo y la Atención Dental en Obra, los que facilitaron el acceso a prestaciones médicas directamente en los lugares de trabajo.

En tanto, el eje de atención social consideró 3.184 cupos, enfocados principalmente en iniciativas de apoyo y acompañamiento social, asesoría habitacional y orientación laboral. Por su parte, el área de formación contempló 136 cupos, a través de becas, capacitaciones y programas de nivelación de estudios.

El presidente del Consejo Social de la CChC Magallanes, Omar Vargas, relevó el impacto de este trabajo. "Como gremio

de la construcción en Magallanes buscamos apoyar a las empresas en el desarrollo de su rol social y, al mismo tiempo, contribuir a mejorar la calidad de vida de los trabajadores y sus familias. Estas cifras reflejan nuestro fuerte compromiso con el bienestar de quienes integran nuestro sector", señaló.

Asimismo, Vargas adelantó que durante 2026 se continuará fortaleciendo esta línea de trabajo. "Seguiremos avanzando, reforzando los apoyos y el acompañamiento social en la región, con el objetivo de llegar a cada vez más trabajadores de nuestras empresas socias", agregó.

Uno de los hitos más relevantes de 2025 fue la creación de la Fundación Cámara Chilena de la Construcción, instancia que permitió unificar y potenciar el trabajo de distintas entidades dedicadas a la salud, atención social y formación, consolidando una gestión más integrada y colaborativa.



Autoridades y representantes de la Cámara Chilena de la Construcción Magallanes dieron a conocer el balance 2025 de los Programas Sociales, iniciativa que destinó más de 6.400 cupos y una inversión superior a los \$299 millones en beneficio de trabajadores y sus familias en la región.

En este contexto, la CChC Magallanes reafirmó su compromiso de continuar durante 2026 con la consolidación de la Fundación

CChC, promoviendo el uso de los Programas Sociales disponibles y fomentando una mayor participación de las empresas socias,

proyectando el rol social del gremio con una mirada de largo plazo en beneficio de la industria y la comunidad regional.